



## ¡Miles al paro!

Miles de trabajadores de todo el país irán al paro este viernes como acción de protesta ante la violenta política económica del Gobierno, demandando alto al aumento en el costo de la vida, alzas salariales y plena libertad sindical.

La acción de los trabajadores, convocada por el Comité Permanente de los Trabajadores afectará ministerios, instituciones del Gobierno Central, entes autónomas, municipalidades, universidades y centros de salud. Se informa también que tanto en Pérez Zeledón como en la zona atlántica, los campesinos promoverán acciones de protesta, y en Limón y Puntarenas se paralizarán los muelles y el ferrocarril.

Los dirigentes sindicales estiman que el paro se convertirá en un llamado al Gobierno para que modifique sus políticas y atienda el clamor del pueblo que no aguanta más aumentos en artículos y servicios básicos.

## Crisis en la UNA Uno de cada cuatro trabajadores podría perder el empleo



Reducir en un 15% el monto de la planilla de la UNA fue la decisión de las autoridades de la Universidad Nacional ante la crisis presupuestaria que vive ese centro de enseñanza superior. Como los afectados serían los interinos, trabajadores con escasa estabilidad laboral y de bajos salarios, el resultado podría ser que uno de cada cuatro funcionarios u-

niversitarios, tanto docentes como administrativos, serían cesados en los próximos días.

Estudiantes, profesores y administrativos se preparan para dar una fuerte lucha por defender su estabilidad laboral y que se mantengan cursos y servicios a la comunidad.

(información en página 5)



## Celebración del "Día Internacional de la Mujer"

Con un gran acto en la Plaza de la Cultura organizado por el Comité Femenino Interconfederal ( que forma parte del CPT ) y otras organizaciones sindicales, populares y femininas, se celebró este 8 de marzo el Día Internacional de la Mujer. En las intervenciones se plantearon denuncias sobre problemas muy importantes que afectan a la mujer y a la familia,

y que no son debidamente atendidos por el Gobierno. Asimismo, los oradores hicieron énfasis en incorporar a la lucha a la mujer costarricense para enfrentar la política de hambre del Ejecutivo y garantizarse un mañana de verdadera tranquilidad y bienestar.

(ver página 9)

## Cien años del nacimiento de Omar Dengo

pág. 6-7